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VERBALE	n.	4				del	Collegio	docenti	

	

In data 20 dicembre 2022 alle ore 15.30 si è riunito il Collegio docenti della scuola secondaria di 
primo grado “M. Pluchinotta” in modalità online su piattaforma Google Meet per discutere i 
seguenti punti all’o.d.g.:  

1. Approvazione verbale seduta precedente;  
2. Approvazione PTOF;  
3. Relazione prove INVALSI anno scolastico 21/22;  
4. Criteri di precedenza per l’accoglimento delle domande di iscrizione alla scuola secondaria 

di primo grado;  
5. Approvazione aggiornamento Regolamento indirizzo musicale;  
6. Approvazione aggiornamento Regolamento di Istituto.  
7. Approvazione Candidatura scuola a Circolare n. 23 della Regione Sicilia “Scuola aperte 

laboratori di crescita”;  
8. Resoconto attività per la continuità con le scuole primarie del territorio;  
9. Proposte uscite didattiche e viaggi di istruzione. 

Risultano assenti i prof.ri: Corsaro L., Roccaro A., Sorbello M., Sorge L., Strazzanti N., 
Spampinato A., Malpasso D., Floridia A., Vasta M.F. 

Per il primo punto all’o.d.g.:	Approvazione verbale seduta precedente. Il verbale della seduta 
precedente viene approvato all’unanimità (delibera n.1). 

Per il secondo punto all’o.d.g.: Approvazione PTOF.  Il PTOF, posto in visione nell’area 
personale sul sito istituzionale, e tutti i documenti ad esso connessi quali RAV, RS, PDM anch’essi 
posti in visione del Collegio nell’area docenti, vengono approvati all’unanimità (delibera n.2). 

Per il terzo punto all’o.d.g.:  La relazione INVALSI dell’anno scolastico 2021/22.  Redatta dalla 
prof.ssa Rollo C., referente INVALSI, messa in visione del Collegio nell’Area personale, viene 
approvato all’unanimità (delibera n.3)  

Per il quarto punto all’o.d.g.: 4. Criteri di precedenza per l’accoglimento delle domande di 
iscrizione alla scuola secondaria di primo grado.    I Criteri di precedenza per l’accoglimento 
delle domande di iscrizione alla scuola secondaria di primo grado vengono approvati all’unanimità 
(delibera n.4)  

Per il quinto punto all’o.d.g.: Approvazione aggiornamento Regolamento indirizzo musicale. 
Per quanto riguarda il Regolamento dell’Indirizzo Musicale interviene il prof. Visalli S., il quale lo 
espone con le relative modifiche effettuate sulla base del nuovo D.I. n. 176 del 01 luglio 2022. Il 
Regolamento, messo in visione dei docenti nell’Area personale viene approvato all’unanimità e con 
esso la conversione da “Corsi ad indirizzo musicale” a “Percorsi ad indirizzo musicale” (delibera 
n.5)  

Per il sesto punto all’o.d.g.:	 Approvazione aggiornamento Regolamento di Istituto. Il 
Regolamento di Istituto, messo in visione del Collegio nell’Area Personale del Sito istituzionale, 
viene approvato all’unanimità (delibera n.6)  

Per il settimo punto all’o.d.g.: Approvazione Candidatura scuola a Circolare n. 23 della 
Regione Sicilia “Scuola aperte laboratori di crescita”.  In relazione alla Circolare n. 23 della 
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Regione Sicilia “Scuola aperte laboratori di crescita”, la prof.ssa Galvagno C. mette a conoscenza 
del Collegio che la Scuola ha presentato una candidatura per il finanziamento di un progetto redatto 
dalla prof.ssa Galvagno C. per quanto concerne la formazione di un ‘Coro cittadino’ e dal prof. 
Furnari L. Y. per quanto riguarda la formazione di una ‘Orchestra giovanile’. Il progetto prevede 
l’apertura della scuola in orario pomeridiano e nel fine settimana; coinvolge i docenti di strumento 
musicale (interni ed esterni) e per il coro una docente di educazione musicale dell’istituto. La 
prof.ssa Galvagno C. spiega che il bando prevedeva la possibilità di presentare la candidatura, a 
firma del Dirigente, insieme all’impegno del Consiglio di Istituto e conseguente delibera nella 
prima seduta utile; dati i tempi stretti intercorsi tra la presa visione della circolare e la data di 
scadenza della presentazione del progetto, si è proceduto con tale modalità, come già fatto per il 
progetto Rugby presentato dalla prof.ssa Villa F. Interviene la prof.ssa Argento A. che specifica che 
tale progetto, prima di essere presentato, a suo parere, doveva essere condiviso con il Collegio in 
modo che altri potessero presentare una ulteriore proposta progettuale. La prof.ssa Galvagno C. 
ricorda che già nel mese di giugno aveva coinvolto le docenti di lingua francese e i docenti di 
scienze per la presentazione di un’altra proposta progettuale per la quale, poi, non si è ottenuto il 
finanziamento. Pertanto, così come si è proceduto per quell’occasione, la prof.ssa Galvagno C. ha 
condiviso, questa volta, la proposta con alcuni docenti di strumento e di educazione musicale. 
Inoltre, i bandi sono pubblici e qualunque docente ne può venire a conoscenza attraverso i vari 
canali istituzionali e partecipare quindi con una proposta progettuale. Dopo le osservazioni della 
prof.ssa Argento A., nessuno dei membri del Collegio si mostra contrario, pertanto il progetto viene 
approvato all’unanimità (delibera n. 7). 

 
Per l’ottavo punto all’o.d.g.	Resoconto attività per la continuità con le scuole primarie del 
territorio.   Interviene il prof. Visalli S. che ringrazia il Dirigente e i docenti che si sono spesi per le 
attività di continuità svoltesi anche in collaborazione con le scuole primarie del territorio. Il Prof. 
Visalli espone le attività svolte, ovvero:  
- Due giornate dedicate all’open day ( 26 novembre e il 17 dicembre) con giro organizzato 
dell’istituto e coffee break con la collaborazione di alcuni professori della scuola e dei docenti 
volontari (Lencioni e Lajacona); 
- Diversi pomeriggi, tra inizio novembre e fine dicembre, in cui sono stati organizzati dei laboratori 
di scienze, lingua francese e di musica; 
-Visite delle classi quinte delle scuole primarie del territorio durante l’orario curriculare presso il 
nostro istituto;  
- Visite delle famiglie degli alunni delle future classi prime (previo appuntamento) presso la nostra 
Istituzione scolastica; 
- Incontri con le insegnanti delle scuole primarie del territorio per scambio di informazioni.  
 
Per il nono punto all’o.d.g. Proposte uscite didattiche e viaggi di istruzione. La prof.ssa 
Bellofiore T. espone quanto programmato: partecipazioni a spettacoli teatrali; per quanto riguarda le 
prime e le seconde classi si prevede la gita di un intero giorno: gli alunni delle prime visiteranno 
Piazza Armerina, mentre i gruppi classe delle seconde si recheranno a Tindari e a Marinello, come 
occasione per approfondire la conoscenza della Sicilia in relazione al curricolo verticale. Inoltre, le 
classi seconde sono state coinvolte nel progetto dello stage linguistico alle Canarie; diciannove 
studenti delle diverse classi seconde hanno aderito a questo progetto.  
Le classi terze, invece, partiranno per alcuni giorni verso una località dell’Italia Meridionale non 
ancora definita, raggiungibile con il pullman per evitare costi troppo esosi e per rendere l’esperienza   
più inclusiva possibile a conclusione del percorso scolastico triennale. 
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Interviene la prof.ssa Argento A. che chiede chiarimenti in merito al numero di partecipanti allo 
stage alle Canarie. Dalle informazioni reperite sul sito istituzionale, infatti, era previsto un numero 
minimo di 30 partecipanti, tanto che si sarebbero potute coinvolgere anche le classi terze. La 
prof.ssa Argento A., chiede delucidazioni in merito al mancato coinvolgimento dei ragazzi di terza. 
La prof.ssa Bellofiore T. risponde che è stato necessario ridurre il numero a causa dei ridotti tempi 
tecnici. In un primo momento, infatti, gli organizzatori avevano garantito la partecipazione fino a 30 
alunni, poi però, alla scuola non è stato consentito da parte dell’ente organizzatore di poter allargare 
la platea dei partecipanti e, pertanto, solo i diciannove alunni che avevano versato parte della 
somma complessiva richiesta, hanno potuto aderire.   
 Il Dirigente comunica al Collegio che il primo dei concerti programmati in collaborazione con la 
‘Società Catanese Amici della Musica’, presieduta e diretta dalla prof.ssa Fontana A., oltre che nel 
pomeriggio del sei dicembre 2022, come da programma, su proposta del Dirigente, come momento 
d’augurio e di festa per tutto il personale e gli alunni in occasione del Santo Natale, riproporrà lo 
stesso concerto in orario antimeridiano nella giornata del 22 dicembre.  
Inoltre, il Dirigente propone al collegio l’uscita alle ore 10.00 l’ultimo giorno prima delle vacanze 
natalizie (22 dicembre). I docenti che lo desiderano, potranno partecipare insieme al personale 
ATA, nella stessa mattinata del 22 dicembre, ad un brunch per scambiarsi gli auguri natalizi.  
La seduta viene sciolta alle ore 16.30. 
 
        Il segretario verbalizzante    Il Dirigente  
       Prof.ssa Carmela Galvagno                                        Prof.ssa Linda Piccione 
 


